



Retour sur Aurillac (1)

Jean-Jacques Delfour à Aurillac

mardi 15 septembre 2015, par [Jean-Jacques Delfour](#)

Jean-Jacques Delfour, professeur de philosophie et essayiste, connaît par cœur le festival d'Aurillac (qui en est à sa trentième édition), pour le fréquenter depuis ses débuts. Il nous donne son regard très personnel, particulier, sur quelques-uns des spectacles qui l'y ont marqué cette année.

Ktha* *Juste avant que tu ouvres les yeux. Un accord parfait.

Le titre suggère un spectacle crépusculaire, incertain. Le texte, joué par les trois comédiens attentifs à la continuité, évoque l'immersion insidieuse dans l'inertie de la vie quotidienne domestique et son refu[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !